

## **CONCERTACION PLURAL**

**- Distrito Mendoza -**

### **PLATAFORMA ELECTORAL**

La intención que nos anima a plantear esta expresión política, surge de la necesidad de dar respuesta a un pueblo que descrea de la posibilidad real de manifestarse políticamente a través de las estructuras partidarias que tradicionalmente existen en nuestra Provincia y el País. Creemos que es el momento de romper el silencio y manifestar esta nueva posición que todos creíamos que no podíamos ser capaces de llevar adelante y que además comprenda el amplio conjunto de fuerzas dinámicas de la sociedad y que exprese la moral y el sano patriotismo que anida profundamente en el alma de nuestro Pueblo.-

Entender que un ciclo histórico se cerró en nuestra Argentina el día que un presidente huyó literalmente en helicóptero de la azotea de la Casa Rosada, echado, también literalmente, por la gente harta de gobernantes que traicionaron sistemáticamente en conciliábulos palaciegos las promesas de desarrollo y prosperidad votadas en las urnas, es el modo de comenzar a construir un modo de hacer política que nada tiene que ver con nuestro pasado más o menos reciente, inaugurado, aquella oscura noche del 24 de marzo de 1.976.-

La fina intuición de las grandes mayorías populares percibió de inmediato este hecho central. Le dio la espalda sin más al sistema burocrático-punteril de partidos irrepresentativos, y en cambio prestó su apoyo concreto a la política presidencial de unión y concertación entre los diversos sectores, sea cual fuera su origen, comprometidos en un proyecto de desarrollo nacional y popular.-

Hoy, concientes de ello, damos inicio a una nueva lucha con una propuesta que pretende hacerlo suyo. Lo hacemos fundados en los viejos pero nunca más vigentes principios de la soberanía política, la independencia económica y la justicia social, y entendiendo que casi treinta años de políticas antinacionales desmantelaron el aparato productivo argentino y por ende el provincial, o pretendieron hacerlo.-

Así, hoy vemos que en el marco de una reactivación económica sin precedentes, la capacidad industrial instalada se encuentra al límite de su capacidad de producción, y por ello, a riesgo de colapsar. Sabemos también cuales son las "recetas" de las ideologías neoliberales transnacionalizadas: la apertura indiscriminada de la economía para "modernizar" un aparato productivo "obsoleto e ineficiente". Y ya sabemos como nos fue.-

Y aquí es donde entra a jugar uno de los pilares en que se asienta nuestra propuesta. El país debe producir su propio desarrollo tecnológico autosustentable, para incorporar al crecimiento exponencial de la economía la dosis de productividad que permita aventar aquel riesgo.-

Incorporar el uso de tecnologías existentes o bien incorporar nuevas, a fin de garantizar el mejoramiento en la calidad de vida de los ciudadanos, garantizar la seguridad, garantizar la transparencia en los actos de gobiernos, y poder brindar acceso a la información y el conocimiento en igualdad de condiciones.

De este modo, la tecnología adoptada como política de Estado, acercada a todos los estratos sociales y aplicada a las distintas áreas del quehacer nacional y provincial, permitirá una más justa distribución de la riqueza y por ello el mejoramiento de la calidad de vida de sus habitantes, a la vez de lograr la tan anhelada "excelencia y transparencia de la gestión pública", tantas veces declamada y nunca concretada.-

Es maravilloso saber que si bien la voluntad de participación y la solidaridad de nuestro pueblo pretendió e intentó ser ocultada tras una máscara de

indiferencia e individualidad, hoy comenzamos a recobrar esa memoria que en algún tiempo nos engrandeció como sociedad y como pueblo.

Es necesario convocar a la totalidad de los mendocinos a sentirse parte de este nuevo espacio que deben asumirlo, reconocerlo y defenderlo como propio, pues sino hay pertenencia no hay interés, hay que consolidar los espacios de la política desde la herramienta de la democracia y que esta no se transforme en una acción obligada un día de elecciones emitiendo un voto irresponsable.

Hoy hemos empezado a transitar el despegue de las políticas liberales o neoliberales que siempre nos atenazaron, y a los lacayos de turno que en su momento sirvieron a esos intereses. Debemos decir con todas las letras que quienes van en contra de la voluntad popular y de los verdaderos intereses de la Provincia y de la Nación no pueden ser considerados argentinos y menos aún, aspirar a gobernarlos. En palabras del General San Martín, tal actitud no se puede borrar "ni siquiera con el sepulcro".

Sin duda alguna esta expresión de participación puede ser interpretado por los tontos y los hipócritas como un partido de excéntricos, o de un movimiento atemporal y sin objetivos, para aquellos que saben lo que esta bien o está mal es el comienzo de una verdadera revolución basada en la inteligencia, en la participación, la educación y en propuestas con fundamentos, con la intención de demostrar que lo si dicho anteriormente es parte fundamental de las sociedades en los países desarrollados también lo puede ser en un país como el nuestro, y mucho mas en esta grandiosa provincia.

Vamos por la reivindicación de las instituciones, pues estas no son nada sin el pueblo, una paleta de colores no hace una obra de arte, solo la hace la inspiración del artista, seamos los artistas de esta nueva Mendoza, dejando de lado las mezquindades, los egoísmos, las ambiciones personales, no es posible crear una isla de felicidad si hay un mar de pobreza, seamos capaces de consolidar el poder popular y expresarlo en las urnas.

No tengamos miedo de pedirle a quien no se sienta parte de este proyecto, o que tengan gestos manifiestos de ello, con grandeza den un paso al costado. La Concertación Plural no es un gueto, es la política puesta al servicio del pueblo de Mendoza, porque el pueblo de Mendoza es parte de ella.

**Es por todo ello que:**

#### **En cuanto a las políticas de estado provincial en general**

Queremos y vamos a representar al conjunto del pueblo de la Provincia de Mendoza en pos de aquellos objetivos estratégicos irrenunciables. Pero a la vez y específicamente, aspiramos a contener a todos los sectores ligados al quehacer tecnológico, sin cuya imprescindible participación es impensable cualquier proyecto de desarrollo ligado a él.

Queremos sacar del aislamiento y la marginación a nuestros científicos, técnicos, docentes, estudiantes, empresarios y trabajadores, a que fueron sometidos, consciente y sistemáticamente, por aquellos intereses que precisamente deseaban que tal desarrollo no se produjera, con la callada o explícita aquiescencia del sistema partidocrático. En suma, queremos incorporar al universo productivo y cultural de nuestra Provincia a esa parte del futuro que ella representa de modo inescindible.-

Y nosotros, los que pretendemos ser herederos de la nueva realidad, debemos comenzar a tomar nuestro lugar en la historia y en los hechos de la vida política concreta del día a día, formando o contribuyendo a formar la decisión política que tiene por fin último el bienestar del pueblo en su conjunto.

El caos político institucional no es un hecho aislado. Es un plan de

destrucción de las identidades y valores nacionales planeado y ejecutado con precisión.

Es nuestra decisión y destino demostrar que no todo está perdido. Somos los que hemos dado soporte y sustento a quienes nos han defraudado. Ello nos obliga a retomar las banderas que ellos traicionaron, para recuperar la esperanza que nunca debimos ni debemos perder.-

Estamos convencidos que defendemos nuestros ideales, provinciales y nacionales, del bien social, de la dignidad dada por el trabajo y del regocijo dado por el conocimiento.

Este partido comienza con un lineamiento puesto de manifiesto en la política nacional, con identidad nacional y de recuperación Argentina para los argentinos, y Mendoza para los mendocinos.

Queremos convocar aquellos que se ubicaron en un conformismo casi suicida que no garantiza la tranquilidad presente y mucho menos una realidad futura, a ser parte en la construcción de este espacio político, que si bien impone sacrificios puede alcanzar verdaderas soluciones y reivindicarnos como sociedad.

Este movimiento está en marcha. Estamos convencidos que quien verdaderamente comprende lo que en nuestra sociedad pasa es el pueblo. Cuya intuición parece ir mucho más allá de la información y del pseudo racionalismo expresado por las instituciones oficiales y politicólogos mediáticos de moda.

Sostenemos los principios de la Constitución Nacional y las bases perennes que sustentan, desde su origen, a la constitución de la Provincia de Mendoza, y expresan su adhesión irrestricta al sistema representativo, republicano, federal y pluripartidista, el respeto a los derechos humanos y la condena al auspicio del empleo de la violencia para modificar el orden constitucional y acceder al poder.

Sostenemos que la democracia es la real y activa participación del pueblo, a través de la pluralidad de asociaciones que libremente ha creado, en la construcción del destino común. Estamos convencidos que la democracia se convierte en una formalidad cuando contempla la participación del ciudadano sólo el día del comicio.-

Rechazamos la violencia como medio, como prédica y como justificación de la acción del Estado o individuos para resolver los conflictos y diferencias.

Vamos a trabajar arduamente para establecer una sociedad fundada en el trabajo, en la conciencia de la dignidad que ello conlleva.

Declaramos que es objetivo fundamental la erradicación de las contingencias sociales que afecten al ser humano, mediante la instrumentación de los sistemas previstos por el Derecho de la Seguridad Social procurando preservar sus principios de integridad, universalidad, subsidiariedad e inmediatez.

Atender especialmente las carencias laborales, sociales, sanitarias, culturales y todas aquellas que tengan como objeto el engrandecimiento de los individuos en lo personal y en su relación con los demás, atendiendo el protagonismo de la mujer y la juventud.

Afirmamos la primacía de la política sobre la economía. No hay "políticas económicas" ni "soluciones económicas" al margen de grandes decisiones de la política nacional. La economía es un instrumento de la política. Por esa razón no adherimos dogmáticamente a ningún sistema ni receta económica determinada. La economía debe servir al hombre y a la comunidad nacional y está, por lo tanto, sujeta a los objetivos estratégicos que rija el proyecto político.

Comprometer es esfuerzo de la acción del gobierno a impulsar el armónico desarrollo productivo en toda la Provincia, para hacer posible el derecho de todos habitantes a tener igualdad de oportunidades y obtener por su esfuerzo una retribución que le permita vivir dignamente e incorporar estos valores hoy perdidos a él y a su familia.

### **Relaciones con el MERCOSUR**

Creemos que la política internacional argentina, concebida en el marco un proyecto de integración latinoamericana y que se pare con firmeza y negocie con dignidad y en un pie de igualdad con los grandes centros del poder mundial, es el correlato de lo que pretendemos en el orden interno. La Nación no podrá encaminarse hacia su grandeza sino es por su relación con el mundo. Y sin grandeza nacional es impensable la felicidad del Pueblo. La grandeza de la Nación y la felicidad del Pueblo son los objetivos fundamentales que debe procurar la política global del Gobierno y por ende, de la política internacional.

### **De la reivindicación de las instituciones**

Impulsamos la formación y oportunidad a una nueva dirigencia política, inspirada en una auténtica vocación de servicio hacia su Comunidad, acreditada por su capacidad y honestidad personal.

Recuperar la credibilidad y legitimar la acción política y la confianza ciudadana en sus dirigentes políticos, cuyo descrédito repercute nocivamente en la integración y organización de la sociedad y del Estado en su conjunto.

Procurar un cambio profundo de comportamientos políticos y de actitudes sociales, que permita superar la dispersión social mediante un orden fundado en la Libertad, la justicia, la participación, la Solidaridad y el Pluralismo político.